

POUR RIRE



Avis

Gavroche fut arrêté un soir, rue de Richelieu, devant la Bibliothèque impériale.

—La bourse ou la vie! lui demanda le voleur.

Sans se déconcerter, Gavroche lui répondit:

—La Bourse, au bout de la première rue à droite. Quant à l'avis, le meilleur que je puisse vous donner, c'est de prendre un métier moins couru.

❖

Une vieille fille montre un perroquet à un visiteur:

—Tel que vous le voyez, il a près de cent ans, dit-elle.

—Ah! fait l'autre, il est encore vert pour son âge.

❖

On couche Paul:

—Qu'as-tu à pleurer? lui dit sa mère.

—Je me suis fait mal ce matin.

—Et c'est maintenant que tu pleures?

—J'avais pas le temps c'matin; je jouais avec Georges.



—Madame Taupin, on m'a dit que vous alliez vous remettre avec ce Monsieur veuf toujours si élégant?

—Jamais de la vie, on dirait que j'ai épousé un veuf à la mode!

Près

Un Anglais se plaignant à tout venant, dans un café, d'une chute qu'il avait faite, et qui lui causait de vives douleurs.

—Monsieur, lui dit un chirurgien qui était à côté de lui, est-ce près des vertèbres que vous vous êtes fait mal?

—Non, Monsieur, reprit le malade, c'est près de l'obélisque.

Nos bons paysans

En chemin de fer. Un riche campagnard s'installe dans un wagon de première classe.

Il s'adresse à trois dames qui lui font vis-à-vis:

—Pardon, excuse, mes petites dames, la fumée de la pipe, ça vous incommode-t-il?

—Oui, Monsieur, répondent les trois dames comme un seul homme.

—Alors, tant pis, faut voir à descendre, parce que je vais en fumer "eune."

Vieux rustre, va!

❖

—Pourquoi les priseurs usent-ils plus de tabac après leur principal repas?

Réponse — Parce qu'ils ont diné (dix nez).



Quand

Un homme qui arrivait de Belgique disait:

—J'ai vu avec plaisir la ville de Gand. Comme on lui demandait: Quand? il crut qu'on avait mal entendu, et répondit:

—Caen est en Normandie.

❖

Un commis-voyageur se présente à la porte d'un omnibus:

—Est-ce que l'Arche de Noé est déjà pleine?

Voix à l'intérieur:

—Non, entrez, il n'y manque plus qu'un dindon!

❖

En police correctionnelle

—Prévenu, vous avez déjà été condamné?

—Oui, mon président, deux fois par les médecins.

❖

Si le cheval d'Henri IV sur le pont-Neuf voulait s'en aller, de quel pied partirait-il?

Du piédestal.



—Vous ne craignez pas que votre canard à l'étoffée soit un peu lourd pour l'estomac de Monsieur?

—Pas de danger, Madame, j'ai fait la sauce avec de l'eau St Léon.

Rendre

Un femme, ayant reçu un soufflet de son mari, alla consulter un avocat pour savoir si elle pourrait à cause de ce fait obtenir sa séparation. Le mari, sachant quelle avait fait cette démarche, lui demanda d'un air goguenard quel parti elle allait tirer de son soufflet!

—Comme on m'a dit que je n'en pourrais rien faire, répliqua-t-elle, je vous le rends.

Ce qu'elle fit et fit bien.

❖

Avant le bal

Augustine, vous êtes-vous procuré les fleurs que je dois porter dans mes cheveux, cette nuit, au bal?

—Oui, Madame, mais...

—Mais quoi?

—J'ai égaré les cheveux.

❖

—Dis-moi, mon ami, comment fais-tu pour avoir toujours de l'argent en dépit de la déveine qui ne te lâche pas?

—Je ne paye jamais mes vieilles dettes.

—Et les nouvelles?

—Je les laisse vieillir.



—Il paraît que le petit vicomte de Z... épouse une femme horriblement laide?

—Oui, mais il a obtenu cinq cent mille francs de dommages-intérêts...